

Boletín



julio 18, 2023

Un mensaje de la Dra. Tufts

Queridas familias,

¡Bienvenidos de nuevo a clases! El primer día de clases será el 9 de agosto. Las clases comienzan a las 8:30 am. Este ha sido un verano corto, sin embargo, muy ocupado para el Distrito Escolar Primario de Howell Mountain. A medida que se acerca el año escolar, siento una sensación bienvenida de normalidad. Es refrescante recordar este sentimiento. También debería haberse hecho hace mucho tiempo.

Estamos emocionados de comenzar el nuevo año y tenemos algunos cambios que anunciar.

El Sr. Norris enseñará segundo grado este año. La Sra. Brink pasará al puesto de Especialista en Recursos y la Sra. Dahline regresará a Howell Mountain para enseñar a la clase de quinto / sexto grado.

Traeremos de vuelta nuestro programa "Buddy Reading", donde nuestros estudiantes mayores se asociarán con nuestros estudiantes más jóvenes para una lectura de calidad y tutoría. El invernadero es totalmente funcional. Por lo tanto, estamos reclutando activamente a todos los voluntarios interesados en la jardinería. Además, organizaremos el teatro infantil Missoula en el otoño y Girls on the Run en la primavera. Además, marque sus calendarios para nuestro Desfile anual de Halloween, el martes 31 de octubre, mientras

dirigimos un desfile en toda la escuela al Departamento de Bomberos de Angwin. ¡No nos olvidemos de "viernes fabulosamente divertido!" Los viernes por la mañana jugaremos en la cafetería. Aquí es cuando participamos en vítores escolares, celebraciones y competencias amistosas. Nuestras asambleas de los viernes son divertidas. Cada salón de casa es seleccionado para dirigir las clases en estos juegos. También elegimos a los ganadores del "Golden Ticket", que reciben un pequeño premio. Los estudiantes ganan Golden Tickets al demostrar comportamientos seguros, responsables y respetuosos durante toda la semana.

Como advertencia, las asambleas del viernes refuerzan nuestras líneas de evacuación. Los estudiantes practican sentarse en líneas ordenadas y alfabéticas. En caso de que tengamos una evacuación, todos los padres se reportarán a la cafetería para revisar a su hijo con el maestro de su hijo. Cada maestro trae una hoja de rollo a la cafetería todos los viernes.

Nuestra Manada de Lobos, grupo de madres/padres, está reclutando miembros para ayudar a apoyar un Festival de la Cosecha y a los padres/madres de los salones. El grupo de madres/padres tendrá una mesa frente a la escuela el primer día de clase. Por favor, visítenos para conversar con ellos sobre cómo todos podemos trabajar juntos para enriquecer nuestros programas y la comunidad escolar.



Kindergarten Helados Sociales

Nuestros próximos niños(as) de kinder y kinder de transición (PreK) están cordialmente invitados a un evento social de helados, donde conocerán a sus maestros y compañeros. Este evento familiar se llevará a cabo el 4 de agosto de 5:30-6:30 pm en el "patio azul" de la planta baja. Estamos emocionados de conocerlos a todos. ¡Bienvenido a la Escuela Primaria Howell Mountain!



Feria del libro

Organizaremos una Feria del Libro del 14 al 18 de agosto en la Biblioteca Howell Mountain. Hay una Feria del Libro virtual, que está disponible ahora mismo. Los padres/madres y las familias pueden iniciar sesión en: efairs.literati.com y escribir Howell en la barra de búsqueda. Los libros se pueden comprar en línea. También se pueden comprar tarjetas de regalo. Los padres/madres también pueden buscar libros al nivel de grado de sus hijos(as).



Noche de Regreso a Clases

La Noche de Regreso a Clases se llevará a cabo el 17 de agosto. Para acomodar a las familias con varios niños(as), habrá dos sesiones. Uno comenzando a las 6:00, el segundo a las 6:30. Planee asistir a la Noche de Regreso a clases, donde conocerá al maestro(a) de su hijo(a) y aprenderá sobre el programa educativo de su hijo(a).

Fechas importantes:

4 de agosto: PreK / K Helados Sociales (5:30-6:30 pm)

9 de agosto: Primer día de clases (8:30 am)

14-18 de agosto: Feria del Libro

16 de agosto: Reunión de la Mesa Directiva (6:00 pm)

17 de agosto: Noche de regreso a clases (6:00 pm)

4 de septiembre: Día del Trabajo - No hay Clases

